

Le président vénézuélien relève le caractère populaire de la Révolution Bolivarienne



Caracas, 18 septembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a relevé que la plus grande richesse de la Révolution Bolivarienne consiste à avoir mis le pouvoir politique entre les mains du peuple.

Devant des délégués de 60 pays et du président de la Bolivie, Evo Morales, qui ont assisté au programme radiodiffusé et télévisé « Les Dimanches avec Maduro », le chef d'état vénézuélien a relevé que le gouvernement bolivarien ne permettra pas qu'on arrache au peuple le pouvoir légué par Hugo Chávez car il compte sur l'union civique et militaire.

Il a remercié le président étasunien, Donald Trump, de son appui à la table de dialogue entre le gouvernement et l'opposition qui a repris la semaine dernière en République Dominicaine.

Nicolás Maduro a dénoncé la double morale de Washington car il entend répéter le scénario appliqué en Libye et en Irak pour intervenir militairement en territoire vénézuélien et piller ses ressources naturelles.

Il a également mis en exergue la présence du legs de Fidel Castro et d'Hugo Chávez dans la force actuelle des peuples et des mouvements révolutionnaires et sociaux de l'Amérique Latine.

Il a réaffirmé qu'il a confiance dans le dialogue en tant que méthode pour parvenir à des accords de paix. Il a déploré le double discours des représentants de l'opposition.

Nicolás Maduro a souligné que le gouvernement colombien est l'un des principaux promoteurs de la campagne médiatique contre le peuple vénézuélien. Il a condamné les attaques du chef d'état colombien Juan Manuel Santos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/141689-le-president-venezuelien-releve-le-caractere-populaire-de-la-revolution-bolivarienne>



Radio Habana Cuba